

## [Action de l'OMS en Somalie dans le cadre de la riposte à la COVID-19](#)

La riposte de l'OMS à la COVID-19 en Somalie a été marquée cette année par la résilience, l'impact et l'innovation. Comme le premier cas de COVID-19 a été confirmé en laboratoire il y a un an en Somalie, cette photo illustre l'action de l'OMS dans ce pays. Elle met en évidence la détermination, le courage et l'engagement par lesquels l'Organisation a soutenu le Gouvernement et ses autres partenaires de santé en vue de sauver des vies et protéger les personnes affectées par des contextes très fragiles, complexes et vulnérables.

## [Poursuite de la riposte à la COVID-19 dans la Région, janvier 2021](#)

L'OMS et le Centre Roi Salman pour l'aide humanitaire et les secours poursuivent leurs efforts conjoints pour lutter contre la malnutrition de l'enfant au Yémen. Ils maintiennent des services de nutrition essentiels et améliorent l'accès des populations les plus vulnérables aux interventions vitales.

## [Combattre la COVID-19 dans la Région, novembre 2020](#)

Dans les gouvernorats de Homs et Hama (République arabe syrienne), l'OMS et l'UNICEF ont mené une campagne de sensibilisation de 20 jours sur les mesures de prévention contre la COVID-19. La campagne a accordé une importance particulière à la santé mentale et au soutien psychosocial des enfants touchés par des urgences humanitaires.

## [Faits marquants de la riposte de l'OMS à la COVID-19 et aux autres menaces sanitaires dans la Région, octobre 2020](#)

Dès le début de la crise syrienne, l'OMS a maintenu un partenariat étroit avec le Croissant-rouge syrien pour atteindre les habitants dans des zones assiégées et difficiles d'accès, notamment celles qui ont un accès limité aux soins sanitaires. Ledit partenariat a pour objectif de sauver des vies et promouvoir la santé. Il est poursuivi dans le cadre de la riposte à la pandémie de COVID-19.

## [Faits marquants de la riposte de l'OMS à la COVID-19, septembre-octobre 2020](#)

Mme Nasrin Ahmadi, agent du Programme de lutte contre la poliomyélite en Afghanistan, compte parmi des milliers d'agents du Programme qui ont réorienté leurs efforts vers la lutte

contre la COVID-19 à travers la sensibilisation des communautés à la manière de se protéger.

### **[Collaboration avec des partenaires pour atteindre les plus vulnérables dans le nord-ouest de la République arabe syrienne](#)**

Le 11 juin 2020, le bureau de l'OMS à Gaziantep (Turquie), le Croissant-Rouge turc et l'OCHA ont livré la première série de 25 ventilateurs qui doivent être distribués dans trois hôpitaux d'isolement désignés pour lutter contre la COVID-19 dans le nord-ouest de la République arabe syrienne.

### **[Aider les pays à poursuivre la lutte contre la COVID-19](#)**

En juin 2020, le nombre de cas de COVID-19 a continué à augmenter dans les pays de la Région OMS de la Méditerranée orientale. L'OMS a formé des agents de santé et équipé des établissements de santé pour répondre à cette situation de plus en plus préoccupante.

### **[Lutter contre la COVID-19 : faits marquants de mai 2020](#)**

En mai 2020, l'OMS a poursuivi sa lutte contre la COVID-19 dans la Région de la Méditerranée orientale. L'OMS a formé des équipes de terrain et des agents de laboratoire ; elle a également élaboré des matériels de sensibilisation destinés aux habitants de l'ensemble de la Région. De plus, l'OMS a expédié des kits de dépistage, d'équipements de protection et de médicaments pour une valeur de plusieurs milliards de dollars en vue de venir en aide aux patients et aux agents de santé.

### **[Riposte à la COVID-19 du bureau de l'OMS au Yémen](#)**

Le Yémen reste la pire catastrophe humanitaire au monde et l'opération la plus complexe de l'OMS. Les infrastructures sanitaires du pays ont été dévastées par plus de cinq ans de guerre. En 2020, le manque d'accès aux traitements fait plus de morts dans le pays que les balles et les bombes. Aujourd'hui, des millions de Yéménites sont à nouveau confrontés au combat de leur vie. Contrairement aux blessures par balle ou aux éclats d'obus, la COVID-19 se propage silencieusement et rapidement au Yémen.

### **[Fournir une aide d'urgence contre la COVID-19 aux pays qui en ont besoin](#)**

Fin avril 2020, l'OMS a poursuivi son action salvatrice en faveur des personnes touchées par la COVID-19 dans la Région de la Méditerranée orientale. Cliquez sur cette galerie de photos pour voir les principales réalisations de l'OMS.

## [Combattre la COVID-19 dans la Région de la Méditerranée orientale](#)

Depuis janvier 2020, l'OMS tire la sonnette d'alarme et sensibilise la Région de la Méditerranée orientale au sujet de la COVID-19. Du dépistage des cas suspects à la formation d'équipes d'intervention rapide, en passant par la fourniture d'équipements de protection aux agents de santé et la diffusion de messages d'information sur les médias sociaux, l'OMS est engagée dans une course contre la montre pour aider les pays à riposter et à prévenir la propagation du virus.

### [Sauver les patients atteints de COVID-19 : la riposte de l'OMS](#)

Dans 22 pays du Moyen-Orient, d'Afrique du Nord et plus à l'est, l'OMS envoie en urgence des fournitures médicales aux centres de santé et forme le personnel aux soins des patients atteints de COVID-19. Cliquez sur la galerie pour voir les faits marquants d'avril 2020.

Tuesday 21st of May 2024 02:36:43 PM